



EE UU La Casa Blanca quiso ocultar la llamada de Trump al líder ucranio **P2**

EL VIAJERO Ruta poética al norte de Francia en busca de Rimbaud



Carlos Carrizosa, de Ciudadanos, y Ernest Maragall, de ERC, se encaran al final del pleno. / SILVIA JARDÍ (ACN)

El independentismo retoma en el Parlament la vía de la desobediencia

La Cámara catalana aprueba un desafío "civil e institucional"

El Gobierno central impugnará las resoluciones

Torra jalea a los CDR encarcelados por terrorismo

P. RÍOS / C. S. BAQUERO, **Barcelona**
El Parlamento catalán revivió ayer las escenas de bronca que han caracterizado los momentos más complicados del proceso independentista en un pleno que aprobó varias resoluciones defendiendo la legitimidad de la "desobediencia civil e institucional",

una ley de amnistía si se condena a los dirigentes del *procés* y la retirada de la Guardia Civil de Cataluña. Estas peticiones recibieron el apoyo de Junts per Catalunya, Esquerra Republicana y la CUP. El Gobierno central prevé impugnar estos acuerdos de inmediato. Por su parte, el juez de la Audien-

cia Nacional Manuel García-Castellón decretó prisión sin fianza para los siete detenidos el lunes, miembros de los denominados CDR y acusados de terrorismo, a los que Quim Torra jaleó desde la Cámara. Carlos Carrizosa, de Cs, fue expulsado del pleno tras sus protestas. **PÁGINAS 14 Y 15**

Tensión en el BCE por la resistencia alemana a la política expansiva de Draghi

A. MAQUEDA / LL. PELLICER
Madrid / Bruselas

La presidenta electa del Banco Central Europeo (BCE), Christine Lagarde, ha afirmado que continuará con la política de estímulos monetarios de su antecesor, Mario Draghi, para reactivar la economía de la zona euro. Pero para hacerlo tendrá que navegar por aguas procelosas. La reciente dimisión de la consejera alemana del eurobanco, Sabine Lautenschläger, deja patente una vez más la división que existe en el consejo de gobierno del BCE porque algunos países se oponen a las compras de deuda.

La representante alemana había expresado en público sus desavenencias con la actual política monetaria expansiva. Lautenschläger es el tercer miembro alemán del consejo del BCE que dimite desde que la institución empezó a ayudar a los países en problemas.

Alemania, Austria y Holanda se han mostrado en las últimas semanas abiertamente críticos con los anuncios de Draghi. Son los llamados halcones por sus posturas más duras. Y esta semana el gobernador del Banco de Francia se ha unido a ellos. La oposición a las medidas de estímulo está ganando peso.

Con unas disputas cada vez más públicas, Lagarde tendrá el difícil reto de tender puentes y evitar que los halcones socaven la credibilidad de la entidad en plena ralentización económica de la zona euro. **PÁGINA 41**

BARÓMETRO DEL CIS

El malestar de los ciudadanos con los políticos sube a máximos

JOSÉ MARCOS, **Madrid**
Un 43,5% de los encuestados en el barómetro del Centro de Investigaciones Sociológicas (CIS) consideran que los políticos son uno de los tres principales problemas de España. El dato revela un crecimiento hasta niveles récord de la desafección de los ciudadanos hacia los partidos y sus dirigentes. **PÁGINA 18**



Muere Jacques Chirac, un presidente de la vieja escuela **P6 Y 7**

La Comisión Europea recrimina a España la parálisis educativa

El presupuesto, el abandono y la interinidad, entre las urgencias

LLUÍS PELLICER / ANA TORRES
Bruselas / Madrid

La Comisión Europea advirtió ayer a España de que hasta ocho "importantes" proyectos educativos permanecen paralizados por las "incertidumbres políticas" y las sucesivas convocatorias de elecciones generales. Según el informe anual sobre educación presentado en Bruselas, la inestabili-

FORO DE EDUCACIÓN DE EL PAÍS

Diez propuestas para mejorar la enseñanza desde el corazón del sistema

PÁGINA 23

dad también impide que la inversión pública, que sigue por debajo de la media de la Unión Europea (un 4% del PIB en 2018 frente al 4,6% de media de los países europeos), pueda remontar por las prórrogas presupuestarias. La alta tasa de abandono escolar y la interinidad de los profesores sin plaza fija son algunas de las urgencias citadas. **PÁGINA 22**


EUROMILLONES
HOY VIERNES BOTE MÁXIMO
190
MILLONES €